

Elizalde sale al cruce de Jadue, quien calificó de sionista a Van Klaveren

Contexto. El exalcalde de Recoleta realizó un ácida crítica a la política del Gobierno respecto a las relaciones con Israel.

El exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, calificó ayer como “para la galería” el retiro de los agregados militares de Chile en Israel como señal de protesta a los ataques sobre la Franja de Gaza, que ya han causado cerca de 55 mil muertes, la mayor parte de ellos niños, mujeres y ancianos.

En su programa de YouTube “Sin Maquillaje”, Jadue sostuvo que las medidas del Gobierno son “insuficientes” y “encubren una complicidad” con las violaciones de los derechos humanos de los palestinos.

“Yo quisiera hacerle una

pregunta a este gobierno. ¿Cuántos niños muertos más necesitamos para cancelar las relaciones con Israel? Ya vamos en 60 mil muertos y eso implica retirar a los agregados militares, ni siquiera retirar al embajador”, afirmó.

“Todas las medidas que han tomado son absolutamente insuficientes y hablan de la poca humanidad que tienen algunos que siguen dejando que el proyecto sionista se instale, es más, algunos siguen insistiendo en que Israel es la tónica democracia del Medio Oriente que,

además, defiende los valores occidentales”, matizó.

Tras esto, apuntó sus dardos contra el Presidente Gabriel Boric y el canciller Alberto van Klaveren, quien explicó que las acciones adoptadas no implican el rompimiento de relaciones: “Entiendo que nuestro canciller es muy cercano al sionismo, quizás sea sionista también y no lo reconozca, pero yo esperaba mucho más de un Presidente que se planteaba partidario de los DD.HH. en todo el mundo”.

“No valoro ni un milímetro todas estas decisiones, que son para la galería y que encubren una complicidad con las violaciones de nuestra nación”, dijo.

“¿Cuántos crímenes más ne-



El canciller Van Klaveren informa, el miércoles último, sobre el retiro de los agregados militares de Chile en Israel. / AGENCIA UNO

cesitan para tomar una decisión que requiere pantalones y requiere convicciones?”, enfatizó.

Sobre estas afirmaciones, el

ministro del Interior, Álvaro Elizalde, salió en defensa de Van Klaveren. “En esto tenemos que ser muy responsables y el ministro Van Klaveren es un diplomático de carrera que tiene

una trayectoria excepcional. Es un lujo que Chile tenga un canciller como el canciller Van Klaveren”, indicó Elizalde.

“De hecho cuando se lo nombró, todos los excancilleres de todos los sectores políticos al unísono declararon que era una muy buena decisión por parte del presidente Boric”, agregó.



“Nuestro canciller es muy cercano al sionismo, quizás sea sionista también y no lo reconozca, pero yo esperaba mucho más de un Presidente que se planteaba partidario de los DD.HH. en todo el mundo”.

DANIEL JADUE
Exalcalde de Recoleta

Sobre la crítica de Jadue, respondió: “No voy a entrar en polémicas que son inconvenientes, pero me corresponde, sí, ser categórico respecto de la trayectoria profesional al servicio de Chile del actual canciller, que es reconocida transversalmente por todos los sectores políticos y por todos los entendidos en materias internacionales”.

PUBLIMETRO